
FSV-Sitzung am 29.08.

Anwesend: Nina, Anna, Miri, NicKo, Damien, Robin, Thorben, Melanie, Anton, Linda, Alex, Niels, 
Mara, Jas, Tjark, Matti, Tim, René, Erik

Beginn: 20:17 Ende: 22:24 Protokoll: Tim

TOP 1 P/S/A

Protokoll: angenommen
Sprechstunde: Ersti war da und wurde beraten, die nächste Sprechstundenschicht räumt auf! (Die 
machen Niels und Tjark)
Anträge: nein

TOP 1b Vorstellung der Neuen

Name: Anton Name: Erik

Studiert: Archäologie/Geschichte (HF/BF) Studiert: Archäologie & Philosophie

Farbe: Grün weil es ihm gefällt Farbe: Grün weil harmonisch

Tier: Falke weil ein majestätischer und 
anmutiger Vogel

Tier: Gepard weil er in Namibia einen 
gestreichelt hat

Essen: Curry weil verschiedene Gewürze Essen: Bananen weil Pizza Tropicana (der 
Protokollant distanziert sich von dieser Aussage)

Epoche: Antike weil da die Römer waren Epoche: Armana-Zeit (Echnaton) weil 
revolutionär in Ägypten (Monotheismus undso)

Diktator: Mobutu weil Methode der 
Machtübernahme

Diktator: Ramses II weil er schöne Sachen aus 
Egoismus gebaut hat

Bier: Kölsch Bier: Kölsch

TOP 2 Finanzen

Anna kündigt einen Uniwechsel an. Demzufolge scheidet sie zum Ende des Semester aus der 
Fachschaft aus. 

Da Alexander Tscharn und René Willen gleich viele Stimmen bei der Fachschaftswahl erlangt haben
entscheidet das Los, wer von den beiden in die FSV nachrückt. 

– Das Los fällt auf Alex, er lehnt das Nachrücken ab
– René rückt nach, er lehnt das Nachrücken ebenfalls ab

Dementsprechend rückt Jana Ritter mit zwei Stimmen in die Fachschaftsvertretung nach.

Es folgt die Wahl des neuen Finanzreferenten
Vorschläge: Jana

1. Wahlgang Jana: 8 Ungültig: 2

Damit wird Jana Ritter mit absoluter Mehrheit im 1. Wahlgang zur Finanzreferentin gewählt.
Anna führt im Amt kommissarisch bis zu ihrer Entlastung weiter.
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TOP 3 HoPo

Tjark berichtet von der FK:
-alle unsere Anträge (Exkursionen & Sommerfest) sind durch.

Tjark berichtet von Rektorgespräch:
-Die Uni kann keine Partyräume zur Verfügung stellen
-VWL, Physik und Exzellenzcluster sollen Neubauten in Poppelsdorf bekommen
-Dozenten für Sprachkurse können nur für 2 Jahre oder unbefristet angestellt werden
-keine Solarpanels & Klimaanlage im Hauptgebäude wegen Denkmalschutz
-Nachhaltigkeits- und Digitale Kompetenzen-Modul können in Zukunft alle belegen
-Hochschulgesetz: Keine Rüstungsforschung, keine Anwesenheitspflicht
-Lehramt bekommt keine eigenen Scherpen für die Absolventenfeier
-Kooperation des Rektorats mit Fachschaften bei der Erstifeier?
-Die Mensa kommt während der Sanierung in ein Zelt am Hofgarten (Unigarage wird wohl 
im Frühjahr 2020 fertig)
-Neues Uninetz bis 2025 (alles Online, kein Basis/eCampus mehr), deshalb lohnt sich die 
Entwicklung von einer Basis-App wohl nicht mehr
-evtll. Mehr Uni-Veranstaltungen am Hauptgebäude (Uni-Sommerfest, Absolventenfeier)

TOP 4 Ersti

Erstitüten werden nächste Woche bestellt: (350 haben wir noch)
-bisheriger Händler ist zu teuer (2€ pro Stück)
-Wir fragen bei anderen FS die Tüten habe nach, was die so zahlen

Die Entscheidung in dieser Sache nächste Woche.
Der Schichtplan für die Einschreibetage geht erneut rum.
Erstiwoche: Wer Kneipen/Museumstouren machen will, soll sich schon mal Gedanken machen.
BonnFM-Leute bringen Flyer zum Tütenpacken, wir machen eine Rallye-Station bei ihnen im Studio
Histotivity wurde heute überarbeitet, Tjark kümmert sich im einen großen Würfel.
Histotivity-Test findet nächsten Mittwoch (4.9.) ab 18:00 Uhr statt (Ort wird noch geklärt).
Stadtrallye: keine "Google-Fragen" mehr, 3 verscheiden Routen, Maßnahmen gegen Stau an 

Stationen, zusätzliche Stationen (z.B. Wer bin ich, Bild aufdecken), Extrapunkte: Fotos im 
Hörsaal, Wasserbombe heil wieder mitbringen, Merch von anderen Fachschaften 
mitbringen), allgemein mehr Bier.

TOP 5 Historikerkino

Herr Scholtyseck meldet sich bei Niels bzgl. des Film (wahrscheinlich Apocalypse Now oder Full 
Metal Jacket).
Vom Mittelalterlehrstuhl hat sich niemand gemeldet, Robin wendet sich an Herrn Weller.

TOP 6 Sonstiges

Der Erstiwochenplan soll auf die Website hochgeladen werden.

Die nächste Sitzung ist am 5.9.2019


